

三十一年以上三十一年未滿

六百三十九人分

人以上一年を擇す毎に三十日分を擇す)

三十五年以上三十六年未滿-----八百二十四人分

上江上一年を擇す毎に四十日分を擇す)

（請負制度の撤廃は、も組合多年の主張であつて、あらゆる機会に運動して来たものであるが、必ずしも陸軍午後報紙等をして制作物度を廃止せしめ、男四十八歳女子三十二歳を平均に獲り入らるの條件を獲得した。

我々は以上を以て足りりとするものではなく、要する一部の要職にしか過ぎない。然しそれは日常業務の事務を考慮して健康ある運動方針の下に即ち馬鹿つて素古物組合として始めし、少し得るところにこじつゝ拘束精神の如しさを恐れぬうと信ずる。

誠等は今後一層團結を図り、より組織の拡大と共に元老を計り、陸軍共済局今年金利、賃貸制度の撤廃、共済組合法人化有効的運動、工廠移転善隸算の解決等に一筋の努力を致さざればならぬ。

三、清濁運動

昨年十月の松太理事會以後に於ける政務部の活動は組織の拡大と共に非常反対展開を行なは。但今迄は種種目に該会民衆を乞うたる、今日のは、中石川支那及支那二支那（ニトト芝生）の申合を乞うたる事、其後日本支那の決算書を乞うて、萬國支那の決算書を乞うて、得らるて再び。

中石川支那第一回の國會終選金子陽。一ノは、中石川支那は東部礦業民を基盤草文部は萬國寛民北辰島及中石川通正位但くは為萬國御民を推し、東民文部と協力して奮闘した。然る為萬國御民の二氏は勝敗したが、社民党々首安部礦業民を南遷せしめ、萬國唯一の萬國無產大眾の代表として國會に送り得た事は極く稀だ。我々の説明は全く全般階級の劣れに前文の氣を吐いたものだ。

越えて四月には、赤地鐵官房の獲得を主張として府下三事所の會議の改選に参りて組合本部長及委員会を推して新の方に便から立場の差と云つて敗れた。

又六月十日、中石川通正の改選があり、改めて萬國立命會少農立命會中石川の二選上り中石川立命會より之保険せしむることにしたが、其處立命會は為萬國御民が主導することになつた為め、必勝を期すべく、若農立命會も組合本部長選舉に萬國立命會を奮起せしめて、萬國御民の組合本部長の候補者、中石川立命會の是處、中石川立命會より支持の下に二角丸湯つて奮闘したが、不勝なる既成の黨御と、中石川立命會の平勝のために一千九百七十票を得て敗れた。然し勝は敗れりと爲め、御組合本部長の地位を失ひ、中石川立命會の組合本部長に而多大の敗戦なりと云ふのである。